



LABORATORIUM MANAJEMEN MENENGAH
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GUNADARMA-JAKARTA
<http://ma-menengah.lab.gunadarma.ac.id>

Kampus Kelapa Dua (E), ruang E532 Jl. Akses UI Cimanggis Depok, Telp. 021 8727538 dan 41 dan
Kampus Bekasi (J), Lab. Ekonomi Terpadu Lt. 4, Jl. KH. Noer Ali, Kalimalang, Bekasi, Telp. 021 88801117

SATUAN ACARA PRAKTEK

Praktikum : Dasar Manajemen Keuangan & Prakt. **
Kode MK/Semester : IT023202/ Ganjil (PTA)
Sistem Operasi : Windows/UBUNTU 7.08
Software yang digunakan : Novel
Kelas / Prog. Studi : 2DA/ D3-AK Bisnis & Kewirausahaan

Silabus Singkat:

Untuk dapat mengikuti praktikum mata kuliah Dasar Manajemen Keuangan & Praktikum ini mahasiswa harus telah memiliki dasar pengetahuan mengenai Manajemen Keuangan agar dapat diimplementasikan dengan mata kuliah ini. Tujuan dari matakuliah ini diharapkan agar mahasiswa dapat mengetahui dan memahami tentang penghitungan Modal Kerja, Investasi dalam Piutang, Nilai Waktu Uang, Likuiditas Solvabilitas Rentabilitas, serta dapat mengaplikasikan hasil perhitungan tersebut untuk mendapatkan informasi keuangan yang berguna bagi pihak manajemen.

Pertemuan ke-	Materi/Modul	Aplikasi
1	Modal Kerja Mahasiswa dapat mengerti definisi Modal Kerja, Siklus Perputaran Modal Kerja, Konsep Modal Kerja, Jenis Modal Kerja, Faktor yang menentukan besarnya Modal Kerja, Metode Perhitungan Modal Kerja, serta dapat melakukan proses perhitungan dengan metode tersebut, Mahasiswa juga diharapkan dapat mengaplikasikan hasil perhitungan tersebut menjadi sebuah informasi keuangan.	Novel Dasar Manajemen Keuangan (Modal Kerja)
2	Investasi Dalam Piutang Mahasiswa dapat memahami penyebab suatu perusahaan melakukan investasi piutang, Mahasiswa dapat mengetahui tujuan dari dilakukannya investasi piutang, Mahasiswa dapat mengetahui factor penentu besar kecilnya investasi dalam piutang, Mahasiswa dapat mengukur kualitas kredit, Mahasiswa dapat melakukan proses perhitungan investasi dalam piutang dan menganalisis hasil perhitungannya.	Novel Dasar Manajemen Keuangan (Investasi dalam Piutang)
3	QUIZ 1 Mengevaluasi tingkat pemahaman mahasiswa terhadap materi Modal Kerja dan Investasi Dalam Piutang	Perhitungan Manual

Pertemuan ke-	Materi/Modul	Aplikasi
4	Nilai Waktu Uang Mahasiswa mengerti mengenai pengertian, tujuan perhitungan, dan perbedaan dari Future Value, Present Value, Future Value Anuitas, Present Value Anuitas serta dapat mengaplikasikan hasil dari perhitungan yang telah dilakukan	Novel Dasar Manajemen Keuangan (Nilai Waktu Uang)
5	Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas Mahasiswa memahami pengertian Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas, Mahasiswa dapat mengerti tujuan dari perhitungan Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas, Mahasiswa dapat memahami cara perhitungan berbagai macam rasio Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas, serta dapat menggunakan hasil dari perhitungan tersebut untuk membuat sebuah informasi keuangan	Novel Dasar Manajemen Keuangan (Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas)
6	QUIZ 2 Mengevaluasi tingkat pemahaman mahasiswa terhadap materi Nilai Waktu Uang, dan materi Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas,	Perhitungan Manual
7	Pengulangan Mereview semua materi yang telah diberikan dan melatih kembali semua proses perhitungan dengan menggunakan software	Novel
8	Ujian Merupakan evaluasi akhir tingkat pemahaman mahasiswa terhadap semua materi Dasar Manajemen Keuangan 1	Novel (Modal Kerja, Investasi dalam Piutang, Nilai Waktu Uang, Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas)